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「バスの乗り方・安全教室」アンケート結果 

 

回答数：４８名 

 

＜児童が回答＞ 

Ｑ１ 「バスの乗り方・安全教室」は楽しかったか 

46

0

2

0 10 20 30 40 50

楽しかった

楽しくなかった

未回答

 
 

Ｑ２ 「バスの乗り方・安全教室」の説明はわかりやすかったか 

41

1

4

2

0 10 20 30 40 50

わかりやすかった

わかりにくかった

どちらともいえない

未回答

 

 

Ｑ３ 「バスの乗り方・安全教室」以外でバスに乗ったことはあるか 

45

1

2

0 10 20 30 40 50

乗ったことがある

乗ったことはない

未回答

 



2 

Ｑ４ 「バスの乗り方・安全教室」を受ける前よりバスが好きになったか 

28

15

0

2

3

0 10 20 30 40 50

前より好きになった

かわらない

きらいになった

わからない

未回答

 

 

Ｑ５ 今後、バスに乗ってみようと思うか 

36

0

9

3

0 10 20 30 40 50

乗ってみようと思う

乗ってみようと思わない

わからない

未回答

 

 

Ｑ６ せせらぎ号で行く目的地 

北の丘センター 19

相模川自然の村 11

上大島キャンプ場 5

相模原北公園 4
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＜児童と保護者が一緒に考えながら回答＞ 

Ｑ７ 行動プランの記入の有無 

38

10

0 10 20 30 40 50

記入あり

記入なし

 

 

Ｑ８ 行動プランに記入した行動を、実際にやってみようと思うか 

27

0

4

17

0 10 20 30 40 50

やってみようと思う

やってみようと思わない

わからない

未回答

 

 

＜保護者が回答＞ 

Ｑ９ お子さんと一緒にバスを利用することがあるか 

4

14

29

1

0 10 20 30 40 50

よく利用する

たまに利用する

あまり利用しない

未回答
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Ｑ１０ 「バスの乗り方・安全教室」はお子さんの社会学習に役立つと思うか 

29

18

0

1

0 10 20 30 40 50

とても役立つと思う

役立つと思う

役立たないと思う

未回答

 

 

Ｑ１１ このような取り組みを他の学年や他校に広めるべきだと思うか 

44

0

3

1

0 10 20 30 40 50

広めるべき

広めるべきではない

どちらともいえない

未回答

 

 

Ｑ１２ 今後、今までよりもバスを利用してみようと思うか 

32

15

0

1

0 10 20 30 40 50

利用してみようと思う

今までと変わらない

今までより利用しない

未回答
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＜自由回答＞ 

※29 名の方から自由回答の記述がありました。 

 

ID 自由回答 

2 バスの後ろの横に立たないように気を付けたい。 

5 

バスにはあまり乗っていないことに気づきました。昔バスで通勤していた頃、バスの運転手さ

んが乱暴な運転をするので（態度も横柄、乗車拒否）、バスのイメージが悪かったのですが、

神奈川へ引っ越してからは、横断歩道で止まってくれたり、サンタクロースの衣装（町田です

が）で営業していたりとだいぶ心象がよくなりました。今回の機会を通して、ちょっとバスに乗

って出掛けてみてもいいかな、という気持ちになりました（子どもにもバスの乗り方を教える

必要性はありますよね）。日本は、電車は余り遅れませんが、バスは道路状況により時間が

変わりますよね。運転手さんのせいではないけれど、そういう時に、お互いのコミュニケーシ

ョンや立場の理解などがうまくできていれば、お互い気持ちよく過ごせるので、安全教室はそ

ういう意味でもよいのでは。 

6 子どもは楽しく学べて、よかったみたいです。ありがとうございました。 

7 バスの乗り方で知らなかったこともあったので、これからは気を付けようと思いました。 

8 
普段あまりバスを利用する機会がないので、実際にバスを使用して乗り方や危険性を体験

できたことはとても勉強になりました。 

9 

コミュニティバスが近くを通っていることは知っていましたが、ルートなどがよくわからず利用

したことがありませんでしたが、今回ルートを知ることができて、北公園、相模川自然の村な

ど気軽に行けることがわかりました。子どももバスに関心を持つことができて、非常に良かっ

たと思います。ありがとうございました。 

13 説明がわかりやすかった。 

14 

普段バスを利用する機会があまりないので、乗り方などとても勉強になったと思います。ま

た、バスを利用することによる環境への取り組みも、家庭ではあまり意識したことがなかった

ので、考えるきっかけになりました。 

15 

夏休みが近いこともあり、「50 円キャンペーン」で子どもと相模川などに行きたいと思います。

コミュニティバスはめずらしく、子どもと一緒に利用していきたいと思います。バスの乗り方や

安全についての教育もよかったと思います。 

19 ぼくは、安全教室をやって、バスの乗り方とか見えないところも知りました。楽しかったです。 

21 
子どもがバスの乗り方にとても興味を持って、せせらぎ号に乗ってみたいと言っていました。

大変楽しかった様子で、家に帰ってからも色々と教えて頂いたことを話してくれました。 

22 バスに対して興味を持つようになった。 

24 

高学年になるにつれ、子どもを自分でバスに乗せて習い事に行かせるつもりです。バスの乗

り方を教えて頂き、ほんとうにありがたいことです。改善点としては、実際にバスに乗ってどこ

かに行く実習も行ってほしいです。また、資料に漢字が書いてあるが、三年生にわからない

漢字がいっぱいあるので、ふりがながあればいいなと思いました。 

27 とても楽しかったようです。 
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ID 自由回答 

29 
普段バスに乗ることがあまりないので、この様にきちんと教えてもらえる機会はとても貴重

で、役立つと思います。一度きりではなく、定期的に開催されると良いと思います。 

30 子どもがバスに関心を示したのでよかったと思います。 

31 

家庭での働きかけよりも外で（特に学校で）専門家から学べて、子どもも理解しやすかったの

ではないかと思います。わが家は自家用車がなくバスをよく利用するので、乗り方の確認に

なったのではないかと思います。 

33 
あまりバスに乗る機会がなかったので、今回のバスの乗り方・安全教室はよかったと思いま

した。子どもたちだけでなくおとなも一緒に参加できるとよいと思いました。 

34 
子どもから話を聞いただけですが、内輪差や運転手からの死角など乗客とは違う視点で新

しい発見があり、とても為になったようです。 

35 
バスは1回か2回しか乗らないので、もっといっぱいバスに乗りたいです。今度一人でバスに

乗って、おばあちゃんの家へ行ってみたいです。 

36 

いつも車で移動することが多いのですが、今回相模原市のバス状況が分かり、また、子ども

にもバスの利用について指導してくださりとてもよかったと思いました。これからは、学習、健

康、環境のためにもっと公共機関を利用したいと思います。 

37 

車で出かけることが多いのですが、子どもの話をきいて、バスを利用してみるのもいいと思

いました。相模原には楽しい施設がたくさんあるのでバスに乗って遊びに行ってみたいで

す。 

38 

我が家には自家用車がないので、日頃よりバスを利用しています。だから、基本的なバスの

乗り方は子どもにも教えていましたが、バスが環境や健康に優れている点や内輪差などの

危険なポイントなどは初めて聞いたことだと思うので、ためになったと思います。 

40 
車での移動が多いため、あまりバスは利用していませんでしたが、子どもはもっと乗ってみ

たいと思ったようなので、バスに乗って出かける機会もつくってみようと思います。 

41 
バスの乗り方が再確認できてよかったようです。皆が乗るものなので、ルールがあること、皆

が気持ち良く乗ることができるようにルールを守りたいと言っていました。 

42 

普段あまり乗らないので、今後お友達と利用するときなどのことを考えると、「バスの乗り方・

安全教室」はとても嬉しい取り組みだと思います。子どもを連れてバスに乗るのは、正直、避

けてきました。座れないこともあるというのと、子どもが酔いやすいからです。本人が興味を

持てば気持ちも変わり、家族で利用しやすくなるかもしれません。 

45 環境のことを考えて、なるべく電車、バスを利用したいと思います。 

46 
子どもは楽しかったそうです（バス安全教室）。子ども達だけでも安全に出かけられるような

運行をお願いしたいと思います。 

48 
マナーについて子どもが話してくれました。いろいろな人から教えられるほうが、子どもは納

得するのでよいと思いました。 

 

 


